

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?



¡Vota AHORA! para ganar
1.000 EUROS y un
MERCEDES GLK

cuenta AZUL RENTABILIDAD MES A MES
3,10% T.A.E.* HAZTE CLIENTE
 Hasta el 1 de febrero 2010 Banesto.com
RBE nº 386/09 LOW COST BANKING

Qué.es

Hoy es lunes, 9 de noviembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias **Ciudades** Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Granada Dentro de la campaña 'te acercamos la lectura y la escritura'

Comentar Enviar Noticia Imprimir

Booket y Ámbito Cultural reparten 1.500 libros en la Facultad de Ciencias Políticas para fomentar la lectura

6 de noviembre de 2009.

Comenta

Dentro de la campaña 'Te acercamos la lectura y la escritura', el escritor José Ángel Mañas ofrece un taller literario

Dentro de la campaña 'Te acercamos la lectura y la escritura', el escritor José Ángel Mañas ofrece un taller literario

GRANADA, 6 (EUROPA PRESS)

Booket y Ámbito Cultural reparten hoy en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad de Granada 1.500 ejemplares de 'Pequeños placeres. Los libros más buscados en bolsillo' y el manual '60 respuestas a las 60 eternas preguntas del escritor novel', de Ariel Rivadeneira, para fomentar la lectura y la escritura dentro de la campaña 'Te acercamos la lectura y la escritura'.

Según informó Booket a Europa Press, el escritor José Ángel Mañas autor de 'Historias del Kronen', finalista del Premio Nadal 2004, pronunciará en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología un taller literario sobre esta novela con estudiantes del centro. La iniciativa se enmarca en la campaña 'Te acercamos la lectura y la escritura', impulsada por Booket (Grupo Planeta) y Ámbito Cultural, que recorre nueve universidades españolas y que están integrada en el Plan de Fomento de la Lectura.

La iniciativa de Booket y Ámbito Cultural, que este año cumple su séptima edición, tiene como objetivo "contribuir a potenciar el placer por la lectura y la escritura" y se complementa con la creación del Certamen Universitario Jóvenes Talentos Booket, Ámbito Cultural, dirigido a los universitarios de toda España y que premia la mejor obra con 6.000 euros.

La charla de José Ángel Mañas, que recientemente ha publicado junto con Antonio Domínguez Leiva, 'El quatuor de Matadero', está organizada con la colaboración de la Universidad de Granada y complementa la acción de reparto de libros y material de escritura que, durante todo el día, realizará Booket, donde se repartirán gratuitamente entre los alumnos 1.500 ejemplares.

'Pequeños placeres. Los libros más buscados en bolsillo', una selección de textos de autores como Carlos Ruiz Zafón, Juan José Millás, Lucía Etxebarria, Juan Manuel de Prada, Federico Moccia, Paulo Coelho o Tolkien, entre otros y el manual '60 respuestas a las 60 eternas preguntas del escritor novel', de Ariel Rivadeneira, son los títulos que se repartirán hoy en Granada, y que ya se entregaron entre los alumnos de las universidades andaluzas de Cádiz y Málaga, días atrás.

Además, se ofrecerá a los estudiantes la posibilidad de participar en un concurso realizando la fotografía más simpática con los libros que estarán en el mismo espacio. Las tres mejores imágenes recibirán un lote de libros de premio.

Integrado en la campaña 'Te acercamos la lectura y la escritura' se incluye la séptima convocatoria del 'Certamen Universitario Jóvenes Talentos Booket - Ámbito Cultural', dirigido a universitarios de toda España y que premia el mejor relato con 6.000 euros. En las seis ediciones anteriores de este premio han participado cerca de 3.000 universitarios españoles.

Comparte esta noticia

Facebook Twitter MySpace Menéame Yahoo! Fresqui Delicious MSN Reporter

aniversario

Y paga hasta en **12 meses**
sin intereses
en electrónica y electrodomésticos



Noticias de Portada

CRISIS DEL 'ALAKRANA'

El Gobierno extraditaría a los piratas a cambio de la liberación de los españoles

3 Comentarios



El patrón del atunero 'Alakrana', Ricardo Blanch, aseguró que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero está dispuesto a extraditar a los dos piratas somalíes que están pendientes de ser...

- El Gobierno somalí cree que el secuestro se solventará en tres semanas
- Los piratas aseguran que tres marineros del 'Alakrana' siguen en tierra

Bermeo y Vigo se movilizan para exigir la liberación del 'Alakrana'

Vídeo: Blanco: "La negociación ha entrado en fase de diálogo diplomático"

Qué debe de hacer el Gobierno en el secuestro del 'Alakrana'?

SE CUMPLEN 20 AÑOS DE LA UNIFICACIÓN

"¿Y tú, dónde estabas la noche que cayó el Muro de Berlín?"

5 Comentarios



"¿Y tú, dónde estabas cuando cayó el Muro?", es la pregunta recurrente estos días en Berlín ante el aniversario del 9 de noviembre de 1989, a la que ciudadanos de a pie y políticos dan...

- Berlín conmemora la caída del Muro 20 años después
- Merkel también tuvo que cruzar el muro
- Los cinco continentes tienen su pedazo del Muro de Berlín
- Berlín, un gran plató para la ciudad resurgida sobre las huellas del Muro
- El Muro se llevó consigo unas 200 vidas, pese a ingeniosos intentos de fuga

Bienvenido a Gente **Qué!** Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso Iniciar sesión Registro